

One Night in Schwarzwald (2010)

Das schräge Black Forest Musical mit Freiburger Studierenden

Drei Freiburger Studenten, die sich im Schwarzwald verlaufen und ins Gasthaus „Rote Mühle“ geraten, eine exzentrische Gastwirtin, eine heiße Tanztruppe, eine kleine Schar illustrierter Gäste – das ist der Rahmen für die neue Produktion der Mondo Musical Group. Anhand ausgewählter Shownummern aus Musical-Klassikern wie *Chicago*, *Chess*, *Cabaret*, *West Side Story*, *Hair* oder *The Rocky Horror Picture Show* präsentieren 30 Freiburger Studierende eine mitreißende Revue, die eine witzig-scurrile Geschichte mit viel Schwarzwaldflair erzählt und somit ganz im Black-Forest-Trend liegt.

One Night in Schwarzwald ist eine liebevolle und augenzwinkernde Hommage an den Schwarzwald – sowohl trotz als auch dank der gängigen Klischees wie Bollenhut und Kuckucksuhr. Mit Schwung, Tempo, Witz, langen Beinen und dennoch Tiefgang.

Musikalisch begleitet werden die Akteure von einer - ebenfalls studentischen- Live-Band.

Regie und Ausstattung: Stephanie Heine

Musikalische Einstudierung: Dominik Hormuth, Mihai Grigoriu

Musikalische Aufführungsleitung: Erina Yashima

Choreographie: Juliane Hollerbach, Emma-Louise Jordan, Barbara Scholtz, Mario Verkerk, Carolin Göttling, Sonja Theodor



Fotos: SWFR